

Gut Wind, Commodore

Der Segelsport in ganz Österreich trauert um Kurt Ludwig Müller, der am 04. November 2023, kurz vor seinem 83. Geburtstag, völlig überraschend verstarb. Fast acht Jahrzehnte war er mit dem Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) verbunden. Erste Segelversuche unternahm er 1947 am Attersee. Schon früh schlug Müller im UYCAs eine Funktionärslaufbahn ein. 1968 übernahm er als Mitglied des Vorstandes die Agenden der Jugendbetreuung. Gemeinsam mit Helmut Besler gründete er die Optimistenwoche für den Segelnachwuchs, zu der mittlerweile 135 junge Segler:innen Jahr für Jahr

kommen. Für den Nachwuchs engagierte er sich auch im ASVÖ Attersail Team, das vereinsübergreifend die Kräfte für die Jugendarbeit am Attersee bündelt. Von 1997 bis 2011 stand Müller dem UYCAs als Präsident vor, später wurde er zum Ehrenmitglied und „Commodore“ ernannt. „Mit Kurti ist jemand gegangen, der in den letzten Jahrzehnten wie kein anderer den Club geprägt und den Segelsport in Österreich mitgestaltet hat“, sagt UYCAs-Präsident Michael Farthofer. Der ASVOÖ spricht den Hinterbliebenen große Anteilnahme aus.



Kurt Ludwig Müller war fast sein ganzes Leben dem UYCA treu. | FOTO: Schmidleitner